



GARDA MEDIA

Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Sholat Jum'at Keliling

Sukabumi - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Mar 1, 2024 - 21:29



Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Sholat Jum'at Keliling

Kapolsek Caringin melaporkan kegiatan Sholat Jum'at Keliling yang dilaksanakan pada hari Jumat, tanggal 1 Maret 2024, di Masjid Jami Al Mujahidin, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai.

Pelaksana kegiatan adalah AIPDA UDIN, yang merupakan Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya. Dalam kesempatan tersebut, Sholat Jum'at dipimpin oleh imam dan Khotib Ustadz Ujang Lukman. Selama pelaksanaan sholat, AIPDA UDIN memberikan himbauan kepada jamaah yang hadir.

Himbauan yang disampaikan kepada jamaah antara lain:

1. Tetap menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain pasca Pemilu untuk tetap damai dan bersilaturahmi. Hal ini sebagai upaya untuk menjaga persatuan dan keharmonisan antarwarga masyarakat.
2. Mewaspadaai adanya tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran kerja serta iming-iming gaji besar. Masyarakat diminta untuk lebih berhati-hati dan tidak tergiur dengan tawaran yang tidak masuk akal.
3. Untuk tetap menjaga keamanan lingkungan, disarankan untuk mengaktifkan kembali ronda malam. Langkah ini diambil untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan di lingkungan sekitar.
4. Memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Hal ini penting sebagai langkah preventif untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas yang melibatkan generasi muda.

Dengan pelaksanaan kegiatan Sholat Jum'at Keliling dan penyampaian himbauan dari Bhabinkamtibmas, diharapkan masyarakat Desa Mekarjaya semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta mampu bersinergi dengan pihak kepolisian dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[:final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[:final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```